



**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PURWOREJO**  
**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN**  
*Alamat: Jalan K.H.A.Dahlan No.3 Telepon/Fax (0275) 321494*  
**PURWOREJO 54111**

---

SURAT KEPUTUSAN DEKAN  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
Nomor: 163/KEP/A.40/II.3.AU/FKIP/UMP/IV/2024

tentang  
VISI KEILMUAM DAN TUJUAN  
PROGRAM MAGISTER PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PURWOREJO

Bismillahirrohmannirrohim

Dekan Fakultas Keguruan dan Pendidikan, setelah:

**Menimbang** : Bahwa dalam rangka pengembangan akademik khususnya Program Magister Pendidikan Bahasa Inggris Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan agar sesuai dengan Renstra Universitas Muhammadiyah Purworejo diperlukan adanya penyusunan Visi Keilmuan dan Tujuan Program Magister Pendidikan Bahasa Inggris;

**Mengingat** : 1. Undang-Undang Nomor 20 tahun 2003 tentang sistem Pendidikan Nasional;  
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;  
3. Peraturan Pemerintah Nomor 4 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan dan Pengelolaan Pendidikan;  
4. Keputusan Menteri Pendidikan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 74/P/2021 tentang Pengakuan Satuan Kredit Semester Pembelajaran Program Kampus Merdeka;  
5. Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia tentang Penjaminan Mutu Perguruan Tinggi No 53 tahun 2023  
6. Satuan dan Renstra Universitas Muhammadiyah Purworejo

**Menetapkan:**

Kesatu : Visi Keilmuan Program Studi Magister Pendidikan Bahasa Inggris adalah “Pada 2030 menjadi Program Studi yang unggul pada bidang Pengembangan Ilmu Pendidikan Bahasa Inggris, edupreneurship, dan penerjemahan.

Kedua : Tujuan Program Magister Pendidikan Bahasa Inggris adalah:  
a. Menghasilkan lulusan Magister Pendidikan Bahasa Inggris yang berkepribadian Islami, professional, berintegritas, dan berdaya saing tinggi;  
b. Menghasilkan karya penelitian di bidang Pembelajaran Bahasa Inggris dan mendiseminasikan hasilnya melalui konferensi atau jurnal local, nasional, dan International;  
c. Menghasilkan Karya Pengabdian Kepada Masyarakat dalam bentuk penerepan hasil -hasil Penelitian untuk memecahkan berbagai masalah pembelajran Bahasa Inggris sebagai Bahasa Asing, dalam kontek Indonesia;  
d. Merealisasikan kerja sama dengan berbagai lembaga baik ditingkat nasioanal maupun Internasional dalam bidang akademik, kolaborasi

penelitian, dan Kerjasama implementasi hasil Penelitian untuk memecahkan permasalahan Pembelajaran Bahasa Inggris.

Ketiga : Surat Keputusan ini disampaikan kepada yang bersangkutan untuk diketahui dan dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab;

Keempat : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan dan diperbaiki jika terdapat kekeliruan akan diadakan perubahan dan pembetulan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di: Purworejo

Pada tanggal: 2 April 2024



Dekan FKIP,

Dr. Biawan Yudi Purwoko, S.S., M.Pd.

NIDN.0619098503

Lampiran:

Tim Penyusun Visi Keilmuan dan Tujuan Magister Pendidikan Bahasa Inggris

No	Nama	Jabatan dalam Tim
1	Dr. Yuli Widiyono, M.Pd.	Peanggung Jawab
2	Dr.Riawan Yudi Purwoko, M.Pd.	Penanggung Jawab Teknis
3	Dr.SUDAR,M.Pd.	Ketua
4	Dr.Semi Sukarni, M.Pd.	Sekretaris
5	Dr.Junaedi Setiyono, M.Pd.	Anggota
6	Dr.Tusino, M.Pd.	Anaggota
7	Dr.Titi Rokhayati, M.Pd.	Anggota
8	Dr.Puspa Dewi, M.Pd.	Aanggota

Purworejo, 5 Juli 2023  
Dekan FKIP,

Dr. Yuli Widiyono, M.Pd.  
NIDN.0616078301